



# ひまわり



2022年がスタートしました。今年もどうぞ宜しくお願い致します。

様々なことがあった2021年は、子供たちにとっても思い出に残る1年だったことと思います。保護者の皆様には、年末年始でお忙しい時期に宿題を見ていただくなど、ご協力いただきありがとうございました。

さて、早いもので3年生も残すところ3ヶ月となりました。子供たちが自分で考えた新年の抱負に向かって、精進することができるよう、今まで以上に子供たちを支援していきたいと思ひます。また、4月から上学年の仲間入りをするこゝを見据えて、学習面・生活面ともに、粘り強く指導をしていきますので、今年もご協力宜しくお願い致します。

## ★1月の予定★

★下校時刻は、『1月の下校時刻のお知らせ』で確認をお願いいたします。

日	月	火	水	木	金	土
						1 元日
2	3	4	5	6	7	8
9 B週	10 成人の日	11 業間日課 (校長の話) 学校集金日	12	13 なわとび集会	14	15
16 A週	17	18 なわとび集会 下野市新聞の日	19 4時間授業	20 ゆ:なかよし班共遊 なわとび集会	21	22
23 B週	24	25 なわとび集会 ふくへ絵付け体験	26 読み語り	27 業間日課 ゆ:代表委員会 なわとび集会 クラブ見学	28	29
	給食週間(～28日)					
30 A週	31					

\*引き続き検温、水筒持参の御協力をお願いいたします。

### ●●● 1月の給食当番 ●●●

エプロン、頭おおい、マスクの準備をお願いいたします。

- \* 4班 (1/11～1/14)
- \* 5班 (1/17～1/21)
- \* 6班 (1/24～1/28)
- \* 7班 (1/31～2/4)



# ★1月の学習予定★



国語	詩のくふうを楽しもう ありの行列 など	体育	跳び箱運動 など
算数	かけ算の筆算を考えよう など	図工	未来にタイムスリップ! など
社会	安全な生活を守る「事故や事件のないまちに」	総合	ふるさと薬師寺の良さを見つけよう
理科	じしゃくのふしぎ	外国語活動	Unit 7 「This is for you.」
音楽	ちいきにつたわる音楽でつながろう		

## お知らせとお願い



### 給食週間について

子供たちが給食のありがたさを感じることや自分の食生活を省みる良い機会として、1月には給食週間があります。冬休みの宿題で取り組んだ給食かるたを掲示したり、学活の時間などに自分にとっての望ましい食生活について考えたりします。

子供たちの給食の様子を見てみると、たくさん食べることもあります。野菜などの苦手なものが出たときには、給食を減らして食べている様子もあります。栄養満点な野菜は自分たちの健康な生活に欠かせないものなので、進んで食べるよう指導していますが、なかなか残飯が空になる日が少ないのが現状です。ぜひご家庭でも、給食の様子などを子供たちに聞きながら、食生活についてふり返っていただきたいと思います。

### 授業について

学級活動の時間に、はしを正しく使って食事をするということが大切なマナーの一つであることに気づき、はしを正しく持とうという意欲をもたせることをねらいとした、「めざせ！おはしマスター」という授業を行いました。学校栄養士の柴先生を招き、授業を行いました。ワークシートにコメントを頂き、ありがとうございました。授業中だけでなく、休み時間を使って、おはしマスターになるために特訓している児童がたくさんいました。学校でも、今後も食事のマナーについて指導を続けていこうと思います。ご家庭でも、ぜひ練習してみてください。

### 新型コロナウイルス及びインフルエンザ等の感染防止について

新型コロナウイルスの感染者数がまた少しずつ増加しており、風邪やインフルエンザなども流行する時期です。予防の対策として、学校では今までと同様に手洗い、消毒、マスクの着用を徹底的に行っていこうと思います。また、マスクを落としてしまったり、紛失してしまったりということがありますので、ランドセルの中に予備用のマスクを5枚程度入れておくよう、宜しくお願い致します。

### 持ち物について

冬休み前に持ち帰った学習用具や持ち物は、点検・補充をしていただきますようお願いいたします。きちんと記名がしてあるかの確認もよろしくお願いいたします。お道具箱は、持ち帰りませんでした。連絡帳等で確認していただき、足りない物の補充をお願いいたします。体育着・体育館シューズは13日（木）までに持たせてください。その他のリコーダー、習字セットなどにつきましては、随時、連絡帳にてお知らせします。

### 心のとびら～小小交流より～



12月21日に小小交流が行われました。吉田東小と吉田西小の3年生と体育の授業として、ドッジボールを行いました。子供たちは、最初は緊張していた様子でしたが、だんだんと慣れてきたようで、他の小学校の子たちとも協力してゲームを進めていました。授業が終わった後には、「楽しかった！」と話していました。

来年度への不安が少しでも解消された、有意義な時間になったのではないかと思います。

